



LOS DEFENSORES DEL TIPNIS VIVIERON MOMENTOS EMOTIVOS AL DESPEDIRSE DEL PUEBLO PACEÑO PARA RETORNAR A SU HÁBITAT.

Indígenas confrontan problemas económicos para volver a su tierra

Los integrantes de la novena marcha indígena confrontaron problemas económicos a la hora de retornar a sus tierras. Los defensores de la reserva natural partieron agradeciendo el cariño y el desprendimiento de los paceños, ratificando, además, que defenderán su territorio a toda costa.

Aún quedan cerca de tres centenares de marchistas que no pueden regresar por falta de recursos. Con el aporte recibido hasta antes del mediodía de ayer, partieron dos camiones especiales para llevar grandes cargas, como los paquetes que contienen las donaciones de la población a los indígenas.

Según los comunarios, el presidente Evo Morales sólo ayudaría cuando le conviene. "Cuando el ministro Carlos Romero firmó convenios con algunos hermanos, trajo buses para que regresen a sus comunidades y a nosotros que nos mantuvimos fuertes en la lucha. ¿Quién nos ayuda?", cuestionó Pedro Yujó. "Son gente sencilla, humilde sabía, que nos han enseñado mucho, esperemos que no suceda nada malo allá", decía una ciudadana agitando su pequeña bandera patujú que le entregó una indígena.

• Inf. Pág. 2, 1er. Cuerpo

Otra persona detenida por corrupción en Yacimientos

Una tercera persona, presumiblemente involucrada en el caso de corrupción por supuestos cobros en licitaciones de YFPB, se suma a la lista de implicados en este doloso tema, luego que los fiscales que siguen el caso allanaron la vivienda de una exfuncionaria de la entidad petrolera, en busca de más pruebas para aclarar este caso.

Los fiscales Carlos Candia y Anuncio Piérola, allanaron el domicilio ubicado en Equipetrol Norte entre el tercer y

cuarto anillo de la avenida San Martín y se anunció que el arresto sólo obedece a fines investigativos.

En tanto, la coordinadora Nacional Anticorrupción, Norma Olmos González, ordenó el allanamiento de varios domicilios en busca de más pruebas y en una primera etapa se tiene la lista de 20 personas implicadas, cuyo seguimiento está a cargo de fiscales de la Unidad Anticorrupción.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Preparativos para recibir a presidenta Cristina Fernández

El ministro de Culturas, Pablo Groux, y las principales autoridades departamentales coordinan los pormenores para la visita diplomática de la presidenta argentina Cristina Fernández, quien se reunirá con su homólogo Evo Morales en Cochabamba para suscribir una declaración conjunta.

La autoridad tiene programado un acto en las Herólicas de la Coronilla donde se rendirá nuevamente un homenaje por el Bicentenario del 27 de mayo de 1812.

• Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

South American Silver pide una indemnización de \$us 50 millones

• Los ejecutivos de la empresa canadiense, especializada en la explotación de plata anunciaron que acudirán a todas las instancias legales para recuperar lo que invirtieron en la región de Mallku Khota.

Los ejecutivos de la empresa South American Silver anunciaron que pedirán al Gobierno una indemnización de 50 millones de dólares por la reversión del contrato que pone fin a su presencia en la zona de Mallku Khota. Por su parte, el vicepresidente Álvaro García Linera anunció que el Estado reconocerá sólo 3 millones de dólares.

El presidente de la compañía minera Mallku Khota, subsidiaria de la empresa South American Silver, Felipe Malbran, informó que sólo en trabajos de metalurgia y exploración, se invirtieron más de \$us 8 millones. Explicó que la inversión en trabajos de exploración hasta el término de la factibilidad llegaría a los 50 millones de dólares y para el desarrollo del proyecto se estimaban sobre los 1.000 millones de dólares.

Tras la reversión de Mallku Khota, el presidente de la compañía canadiense South American Silver, Greg Johnson, se pronunció alegando que acudirán a todas las instancias legales, constitucionales y diplomáticas, para hacer cumplir el contrato firmado con el Estado de Bolivia.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



LOS EJECUTIVOS DE LA EMPRESA CANADIENSE EXPLICAN A LOS MEDIOS LAS CARACTERÍSTICAS DEL CONTRATO Y SU DECISIÓN DE EXIGIR UNA INDEMNIZACIÓN QUE ES OTRO DOLOR DE MUELAS PARA EL GOBIERNO.

En operativo policial rescatan a dos menores de un lenocinio

La Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc), logró rescatar ayer a dos menores de edad, quienes trabajaban ofreciendo servicios sexuales, tras un operativo realizado en un lenocinio en la calle Figueroa.

Efectivos policiales, basándose en información de un medio televisivo, constataron la existencia de casas de citas clandestinas, donde decenas de mujeres se encontraban en esos ambientes.

Como resultado del operativo fueron arrestadas 25 mujeres en primera instancia, quienes trabajaban en el lugar como damas de compañía.

Uno de los oficiales de la Felcc, informó que estas personas serán trasladadas en las próximas horas a la Audiencia de Medidas Cautelares, para iniciar los procesos correspondientes al caso.

En tanto, en otro caso, Ruth Alvarado de aproximadamente 45 años de edad, fue capturada cuando la mañana de este jueves, intentaba raptar a una menor de 4 años en la avenida Kollasuyo de la ciudad de La Paz, según versión del director de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen, Roberto Campos.

• Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Juez fija audiencia de Rubén Costas para 8 de agosto

La audiencia conclusiva del gobernador de Santa Cruz, Rubén Costas, por la presunta malversación de 10 millones de bolivianos se desarrollará el 8 de agosto del año en curso por determinación del juez Sexto de Instrucción en lo Penal Juan José Zubieta. Asimismo, dispuso ayer la entrega de notificaciones de las acusaciones a los demás implicados en este hecho.

• Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

Derribo de avión y toma de base agrava el conflicto en Colombia

La toma de una base militar por parte de un grupo de indígenas y el derribo de un avión de la Fuerza Aérea supuestamente por las FARC en el departamento del Cauca agravó ayer el conflicto armado que vive Colombia desde hace casi 50 años.

Después de que ayer el presidente Juan Manuel Santos anunciara en una visita al Cauca que no desmilitarizará esa zona, una de las más violentas del país, y pese al pedido de los indígenas que viven entre el fuego de la guerrilla y el ejército, los nativos tomaron la justicia por sus manos.

Decenas de indígenas desalojaron a las tropas que protegían un cerro con antenas de telecomunicaciones cercano a Toribio, localidad en la que ayer Santos celebró un consejo de ministros para analizar la difícil situación que se vive en el suroeste de Colombia y donde fue recibido por los nativos con abucheos.

El suceso acabó con la vida de los dos tripulantes: el teniente Andrés Serrano Lemus, un piloto de 29 años, y su acompañante, el técnico primero Oscar Raúl Castillo Moncaleano, de 38 años.

• Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



DOS MUJERES OBSERVAN LOS RESTOS DEL AVIÓN SUPERTUCANO DE LA FUERZA AÉREA COLOMBIANA QUE HABRÍA SIDO DERRIBADO POR LAS FARC EN EL DEPARTAMENTO DEL CAUCA.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...

682 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia